

CLERMONT-FERRAND

La famille appelle à ne pas participer à la marche samedi

Les membres de la famille du Clermontois dans le coma depuis dimanche suite à une interpellation policière appellent le public à ne pas participer à la marche de soutien ce samedi.

« Eux-mêmes n'y seront pas », souligne M^e Jean-François Canis, l'avocat de la famille, qui ajoute que deux raisons expliquent cette décision. « D'une part, ils ne sont pas les organisateurs de cette manifestation et, d'autre part, ils ont eu connaissance d'un appel à des débordements. » Des messages appelant à commettre des violences lors de la manifestation auraient en effet circulé sur Internet.

Pour autant, officiellement, la marche, initiée

par des amis de la victime, reste maintenue. « On pourrait tout casser, mais on ne veut pas donner cette image-là. On veut juste que les policiers ayant tabassé notre ami aillent en prison », confie l'un des jeunes du quartier, qui distribue depuis mardi des tracts invitant à ce rassemblement.

Tandis qu'une certaine tension règne à la Gauthière, l'enquête de l'inspection générale de la police nationale se poursuit. Des habitants du quartier et des policiers présents le soir du réveillon lors de l'interpellation ont été auditionnés. Une information judiciaire devrait être ouverte dans les prochains jours. ■